

L'ODEADOM au Salon International de l'Agriculture 2025

« Outre-mer - Une agriculture humaine avant tout. »

Au cœur de l'espace consacré à l'agriculture et aux produits d'Outre-mer, le Hall 5.2 du Salon, le stand de l'ODEADOM (stand D 006) illustre la richesse et la diversité des filières agricoles de ces territoires, résolument tournées vers l'avenir.

Les objectifs en sont :

- d'illustrer la richesse et à la diversité de l'agriculture des territoires ultramarins ;
- d'intensifier les échanges entre acteurs des départements et collectivités d'outre-mer ;
- de favoriser les contacts des professionnels ultramarins avec les décideurs politiques et l'administration ;
- de participer à la promotion des produits agricoles et agro-alimentaires ultramarins.

Tout au long de la semaine du salon, l'Office projette la vision des dynamiques ultramarines vers leur avenir agricole, illustre les évolutions en cours et l'engagement de tous les acteurs, agriculteurs avant tout, en s'appuyant sur la réalité des productions des différents terroirs.

Un accent particulier sera mis sur l'île de Mayotte qui a vécu une catastrophe avec le cyclone Chido et dont le secteur agricole entame une reconstruction de grande ampleur.



Le stand de l'ODEADOM accueille le public, les représentants professionnels agricoles, les parties prenantes des départements d'Outre-mer et propose des temps d'échanges et de rencontres.

Les animations permettront au grand public de tester leurs connaissances de façon ludique et de découvrir l'agriculture d'Outre-mer ainsi que ses produits phares. Des dégustations sont proposées avec des recettes créatives, à afin de donner un aperçu de la richesse gastronomique de ces territoires !

Quelques rendez-vous

Samedi 22 février, Ouverture du stand et début des animations

Dimanche 23 février à 16h, Inauguration du stand (sur invitation)

Mardi 25 février à 14h, L'ODEADOM organise un colloque consacré à la souveraineté alimentaire des Outre-mer et la structuration des filières. (Salle Asie Hall 5)

Judi 27 février, Remise sur le stand ODEADOM des médailles d'or du Concours général agricole des produits d'Outre-mer (rhums, punches, vanilles, miels...).

Judi 27 février, cocktail ODEADOM en l'honneur des filières ultramarines.

L'ODEADOM acteur au service des agricultures des Outre-mer

L'ODEADOM est chargé d'œuvrer au développement durable de l'économie agricole des cinq départements d'Outre-mer (Guadeloupe, Guyane, Martinique, Mayotte et La Réunion) et de trois collectivités d'Outre-mer (Saint-Barthélemy, Saint-Martin et Saint-Pierre-et-Miquelon).

Il est l'organisme payeur de l'Union Européenne pour le programme POSEI. Il dispose d'un observatoire de l'économie agricole des Outre-mer qui publie des notes et études disponibles pour tous. Lieu d'échange et de réflexion sur les filières agricoles et agroalimentaires, l'ODEADOM a pour mission de favoriser la concertation entre les professionnels et les administrations. Il offre un cadre de discussion permettant de confronter les expériences des acteurs du monde agricole ultramarin, et d'adapter dispositifs nationaux et européens aux contextes technique, commercial, social et économique de ces territoires.

